
      令和４年 1１月２５日 

 

保護者の皆様へ        

 

                                   認定こども園ミライズにじ 

        園長 臼井 眞奈実 

 

「認定こども園ミライズにじ」における園評価アンケートの結果のお知らせ 
  

 過日に実施しました「園評価アンケート」にご協力いただきありがとうございました。お寄せいただいた結

果を下記のとおり報告いたします。 

 

                 記  

 

1．実施期間  令和 4年 10 月 11日（火）～10月 19日（水） 

２．回収率   ８９％（133 名/150名） 

３．集計結果                                       （％） 

   Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 

こ

ど

も

園

は 

１ 子どもの発達段階や興味・関心に応じた保育・教育活動や、遊びを中心と

した実体験を大切にした保育・教育活動に取り組んでいると感じる。 

68 31 １ ０ 

２ 一人ひとりの個性を大切にし、意欲や自信を持たせていると感じる。 61 37 １ １ 

３ 話したり、聞いたりする意欲や態度を育てることに努めていると感じる。 60 38 １ １ 

４ 身支度や食事・片付け・あいさつなどの基本的生活習慣が身についてきて

いると感じる。 

68 29 ３ ０ 

５ 小動物（カエルやマル虫など）を飼育したり、野菜を育てるなどの栽培活

動を通して自然に親しめる環境を整えていると感じる。 

69 30 １ ０ 

６ 避難訓練や安全指導（交通安全・防犯）など、子どもが安全に対する意識

や習慣が身に付くように努めていると感じる。 

77 22 ０ １ 

７ 入園当初に比べさまざまな経験を通して成長してきたと感じる。 84 16 ０ ０ 

８ 小学校・中学校や地域の人々との交流などいろいろな人の触れ合いを大切

にした保育・教育を進めていると感じる。 

34 53 12 １ 

９ いつでも気軽に相談できる雰囲気があり、適切な対応をしていると感じ

る。 

53 41 ６ ０ 

10 行事予定やクラスだよりなどを通して、こども園の情報を適切に伝えるこ

とができていると感じる。 

59 38 ３ ０ 

3～5歳児クラス 

お

子

さ

ん

は 

1 園に行くのを楽しみにしている。 57 32 ９ ２ 

２ 自分のことを自分でしようとする、自立の力が育ってきている。 
（自分でしようとしている姿が見られる） 

62 32 ６ ０ 

３ 最後まであきらめず、粘り強く取り組む力が育ってきている。 
（粘り強く取り組もうとしている） 

39 48 12 １ 

４ 家族や、近所の人、教職員などにあいさつをしている。 
（しようとしている姿が見られる） 

35 54 ８ ３ 

５ 必要な時に「ありがとう」「ごめんなさい」が言えるなど、人と関わる力

がついてきている。（関わろうとしている姿が見られる） 

48 46 ５ １ 

                   （A:そう思う B:大体そう思う C：あまり思わない D：思わない） 

【考察】 

こども園の取組：概ね理解していただいていると言える。問 8で“あまり思わない”“思わない”と回答さ 

れた方が多い。コロナ禍で交流や触れ合う機会が少なくなっていることが原因だと考える。 

今後は交流などを精選し、感染対策を取りながら取り組んでいきます。 

子 ど も の 姿：全般において概ね良好である。問１と問３、問 4において“あまり思わない”“思わない” 

（3～5 歳児クラス設問）と回答された方が多い。子どもさんの様子をうまく伝えられていないことや、挨拶や粘り 

よく取り組む力の育成が課題と言える。課題解決に向けて取り組んでいきます。 



 

・園の保育・教育内容に対して、温かいコメントをいただきありがとうございます。今後も日々の保

育を振り返り、課題を見つけ、課題解決に向け取り組みをしていきます。 

・ご指導ありがとうございます。園でのテレビ視聴は、普段の保育の中では、視聴時間を設けていま

せん。降園時間の待ち時間に視聴しています。（保護者の方の迎えの時間によって、視聴時間は異

なります。）お迎えに来られた保護者の方にスムーズに引き渡しができるように、また様々な年齢

の子が安全に遊べるようにテレビ視聴だけでなく、大型絵本や紙芝居などを利用して工夫してい

ます。テレビ視聴や示唆のあった教育・保育内容については、『幼保連携型認定こども園教育・保

育内容』に則し、今後検討しより良い子ども達の成長が促せるように努めていきます。 

令和 4年度前期アンケート記述 

 保護者の皆様から頂いた意見です。項目の分類上、複数に意見を分けて紹介させていただいている方

もあります。（課題項目は●で、好評価項目は〇で表示しています） 

は、園からの回答です。 

 

≪園児対応について≫・≪保育・教育内容について≫ 

〇4 月から途中入園させていただき、1学期は「行きたくない」「給食がいやだ！！」とずっとぐずぐず

言っていたのですが、その度担任の先生が向き合ってくださり、2 学期からは泣かずに登園できるよ

うになりました。本当に先生のおかげだと思います。ありがとうございます。 

〇担任の先生は、とても良く接して下さっていると感じています。 

〇楽しい事、新しい事に挑戦できるミライズにじが大好きなようです。いつもありがとうございます。ま

た園全体で子ども達の為に色々と考えて下さり、感謝しています。今後ともよろしくお願いします。 

〇いつも子どもたちを安全に保育して下さり、ありがとうございます。暑い日にバスに取り残される事

故がありましたが、以前子どもの休みを連絡するのを忘れていた時にすぐ欠席の確認の電話をして下

さったので、ミライズにじには安心して子どもを預けられるなと感じました。子ども達も園でたくさ

んの刺激を受けて、目に見えて成長しているのがとても嬉しく思います。これからもお世話になりま

すが、よろしくお願いします。 

〇特にありません。いつも子ども達のためにご尽力いただきありがとうございます。 

〇特にありません。いつもありがとうございます。 

●おむかえ待ちのテレビですが、もう少し内容を考えてほしいです。休息の時間とはいえ youtuber が

配信している完全あそびなものを見せるのはこども園としてどうかと思います。せめて幼児向けのア

ニメやＥテレなど、悪い影響のないものにしていただきたいです。 

●普段の生活の中で少しずつ長くイスに座る練習や、人前で話す（年齢に応じてですが、年長なら「～だ

から～だと感じた」等）の練習を取り入れていってほしい。 

●強いて意見するなら 9月はまだ暑い日もあるのでお弁当はまだ早いかなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪行事について≫ 

〇感染症対策に留意されながらも、参観日や運動会など、園内での親子のかかわりや園での子どもの様

子が見れるよう、開かれた取り組み（行事）をして下さり、親としてはとてもありがたいです。 

〇先日のうんどう参観日で、パーティション越しに参観できたことで、普段の子ども達の様子が分かり

とても嬉しかったです。またこんな機会を設けてほしいです。（乳児） 

●子どもが楽しめる行事をたくさん計画して下さるのでとてもありがたいのですが、平日に計画される

ことが多いため、兄弟がいると同じ週に何回も休まないといけなくなります。土曜日などに時間帯を

分けて開催して下さると助かります。 



●参観日等は、どちらかと言うといつもの子どもの姿がみれたらな…という気持ちをお持ちの保護者も

少なくないように感じます。「誰と仲がいいのかな」「どんな風に給食を食べるのかな」「けんかした時

はどんな風に自分で解決したり、先生が助けてくれるのかな」など、今の時世なかなか教室の風景がの

ぞけないので、日常の一コマをのぞく機会があれば安心します。 

●運動会の参加人数、他の多くの園は制限が緩和されているのに、変わらず 1 人だったのは残念だった。

園での様子を見れる機会も多くはないので、もう少し柔軟にしてほしいです。 

 

 

 

 

 

≪情報発信について≫ 

〇園での様子をたくさん連絡ノートに書いてくださるので、毎日読むのが楽しみです。いつもありがと

うございます。（乳児） 

〇いつも写真や文で子どもの様子を伝えてもらえるので、安心しています。「こども園の先生、みんな優

しいよ」と子どもが言うので、愛情をもって見ていただいているのだと思います。また知らない間に服

の着脱が 1人でできるようになっていて、成長を感じています。ありがとうございます。（乳児） 

〇いつもていねいに子どもと接していただいてありがとうございます。 

イロドリで配信されることで、クラスだよりの写真をカラーで見ることができて嬉しく思います。 

〇いつもお世話になりありがとうございます。コロナ禍であっても、様々な体験をさせていただいてい

て、感謝しています。送り迎えでなくなったので、直接担任の先生とお話することができず不安でした

が、毎日ノートで全体のことだけでなく、個人の姿やエピソードも書いてくださっているので、とても

嬉しく思っております。とても良く見ていただいているのが伝わり、感謝しております。 

●ミライズそらでは、ほぼ毎日のように給食の献立がイロドリで配信されていましたが、にじではイベ

ントの時だけなので、もう少し普段の給食の内容も見れると嬉しいです。 

●園でどんな事をしたとか、写真などをイロドリで配信するなどしてほしい。子どもとの会話で写真が

あった方が話しやすい。 

●アンケートは個人が特定できないようにして取られたらどうでしょうか 

 

 

 

 

 

≪コロナ対策≫ 

●他の園に比べてコロナ対策がきびしすぎると思います。 

●コロナ禍なので仕方ないことなのですが、やはり行事参加は 2 名にしていただきたかったなと思いま

す。行けなかった方のためにビデオや写真は必須！となると、直接目で見て応援することが難しく、そ

の場で共有、共感もできず残念だなと思いました。早く状況が落ち着いてくれることを願うばかりで

すね。 

●感染が落ち着いている時期、両親参加できるようにしてほしいです。子どももショックがっていまし

た。 

●コロナ感染者が出た際に「園関係者」で〇名とイロドリで伝えられますが、個人情報の問題で詳しく伝

・行事の計画をする時に、日程や内容・参加人数等を検討し、より保護者が参加しやすく、子ども

の姿がしっかり捉えられる内容にしていきたいと思います。 

 制限は緩和されていますが、子どもの安全を最優先に考えてまいりたく存じますので、ご理解を

賜りますようお願いいたします。 

・園だよりは園内行事や園の大きな流れについて、クラス通信は子ども達の成長の様子や遊びなが

ら学んでいる様子を、イロドリ配信では園内の子ども達の様子を中心にお知らせしたいと考えて

います。また、写真などを活用しながら、連絡ノートで知らせることも取り入れています。 

・アンケート方法については、より良い方法を検討していきます。 



・今年度もコロナ禍の中、子ども達の安全・安心を最優先に、行事等の参加人数を考えて実施して

います。コロナが落ち着いている時期でも“いつ”“だれが”感染してもおかしくない状況は続い

ていると感じます。クラスターになると全保護者の方にご迷惑やご心配をおかけすることになり

ます。今後は開催場所や参加人数、感染状況を考慮して検討してまいります。 

・コロナ感染者の情報提供ですが、前にもお知らせしましたように過度な詮索につながりますので、

今後も現状のように園での濃厚接触者や陽性者の拡大が判明した場合に、そのクラスの保護者に

連絡を行うという対応をしてまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 

・コロナ感染対策を徹底して行い安全・安心な保育・教育を推進していきます。保護者の皆様のご

理解・ご協力をよろしくお願いします。 

・年度途中でのバスコースや乗車時間などを変更することはできません。また、乗車人数が変更に 

なると迎え入れや送り出しが安全にできるか、懸念されます。ご理解のほどよろしくお願いいたし

ます。 

・今年度は入園式・お盆休みなどで、家庭保育をお願いしました。保護者の皆様には、ご協力いた 

だき感謝申し上げます。今後は、保護者の方が預けやすい体制を整えていきたいと考えています。 

・今年度で制服の移行期間が終了します。制服は、紺色のスモック（3・4・5歳児）です。 

えられないのは理解できますが、親としては、予防対策なども含めてもう少し詳しく伝えてもらえる

と嬉しく思います。（それによって家庭保育などの対策がしやすくなる為） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪バス利用について≫ 

・バスの利用が、年 1でしか決められないのは不便です。 

 

  

 

 

≪特別希望保育・家庭保育について≫ 

・柏原保育所の時は、カレンダー通りあずけることができましたが、こども園になってから家庭保育の日

が増えており、以前のようにあずけられないので困ります。市内の他園は預かってくださるところも

多いですし、以前のように保育してほしいです。 

 

 

 

 

≪服装について≫ 

・制服（体操服）があれば良いなと感じました。（運動会は指定があって、体操服だと今後もずっと使え

るので…） 

 

 

保護者の皆様からいただいた、たくさんの貴重な意見や示唆していただいたことを謙虚に受け止め、検

討していきながら子ども達の幸せを最優先とした保育・教育の充実が図れるよう努めてまいります。 

お忙しい中、ご協力ありがとうございました。 

 


